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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE 
GALERIAS DE ÁGUAS PLUVIAIS E PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA NA RUA APARÍCIO ALVES CORDEIRO, NA 
VILA PROGRESSO 
 

Fui procurado por vários moradores da Vila 
Progresso, especialmente da Rua Aparício Alves Cordeiro, inclusive com 
abaixo-assinado, cópia em anexo, que solicitaram nossa intervenção junto a 
Administração Pública Municipal, visando a possibilidade de construção de 
galerias de águas pluviais e pavimentação asfáltica na referida via pública 
supramencionada. 

 

Esclarecem os mesmos que já foram feitas várias 
reivindicações para execução do serviço de instalação de galerias e pavimentação 
asfáltica no local, porém até a presente data nada foi feito e os moradores tem 
sofrido muito, uma vez que na época do calor o pó tem sido prejudicial aos 
idosos e as crianças e na época de chuvas é a lama que gera inúmeros 
transtornos, principalmente para que necessita transitar com seus veículos. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, após 
aprovação em plenário, seja encaminhado ofício ao Se. Prefeito Municipal, 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, para que o mesmo, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras 
e Serviços, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de execução de obras de  
galerias de águas pluviais e pavimentação asfáltica na 
Rua Aparício Alves Cordeiro, antiga Rua Bom 
Pastor, na Vila Progresso? 

 

b)– Se positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 
Se negativo, justificar. 

 

         Sala das Sessões, 01 de junho de 2015. 
 
             EDUARDO DE CAMARGO NETO 

                                 Vereador-SDD 
 


